

Antrag

An Herrn
Oberbürgermeister
Dieter Reiter

Rathaus, Marienplatz 8, 80331 München



12.10.2022

Energieversorgung auf dem Prüfstand VIII: Komplementäre Wärmequellen im Fernwärmenetz fördern

Die Landeshauptstadt München (LHM) wird aufgefordert, zukünftig auch im Münchner Fernwärmenetz komplementäre erneuerbare Wärmequellen (wie z.B. Solarthermie) als förderfähig anzuerkennen und zu fördern. Derzeit werden Solarthermieanlagen in Fernwärmegebieten noch nicht gefördert.

Begründung

Angesichts der drohenden Preisexplosion auch bei der Fernwärme der SWM müssen schnellstmöglich alle Möglichkeiten ausgeschöpft werden, um eine finanzierbare und stabile Versorgung aller Münchnerinnen und Münchner mit Wärme und Energie sicherzustellen. Dazu gehört auch, im Fernwärmenetz der SWM komplementäre Wärmequellen zu fördern und so deren Ausbau voranzutreiben.

Manuel Pretzl (Initiative)

Fraktionsvorsitzender

Hans-Peter Mehling

Stadtrat